

Alt und Jung gärtnern jetzt in Horchheim gemeinsam Joseph-Mendelssohn-Grundschule weiht am 15. September kooperativen Schulgarten ein

Mit einem Schulfest weiht die Grundschule Horchheim am Samstag, 15. September, ihren neuen Schulgarten ein. Um 12.30 Uhr beginnen die Feierlichkeiten an der Kirchstraße 8 mit Spaß und Spiel, Würstchen und Kuchen, nachdem sich die Kinder am Vormittag bereits in Schul-Workshops mit dem Thema Garten auseinander gesetzt haben. Eingeladen zum anschließenden Fest sind auch Bewohner des nahegelegenen Senioren- und Pflegeheims Hildegard von Bingen. „Wir freuen uns besonders, dass bei uns künftig Alt und Jung gemeinsam gärtnern werden“, sagt Schulleiterin Dagmar von Doemming.

Dank einer Kooperation mit dem Seniorenheim stehen den Grundschulern drei Hochbeete zur Verfügung, an denen sie ihre grünen Daumen ausprobieren können. Die Holzkonstruktionen wurden in der Werkstatt des Heimes so gebaut, dass sie bequem von Rollstuhl und Rollator aus bearbeitet werden können. Ein Zaun umgibt das grüne Areal hinter der Schule.

Viel Unterstützung bei der Umsetzung hat die Grundschule von Horchheimer Gartenbaubetrieben bekommen. Insbesondere dem Einsatz von Helge Struth und seinen Mitarbeitern ist es zu verdanken, dass der Garten bis zum Schulfest fertig bepflanzt ist. Der Förderverein der Schule hilft ebenfalls bei der Finanzierung des Projektes. Und auch die Kinder selbst legten sich für ihren neuen Schulgarten mächtig ins Zeug: Bei einem Sponsorenlauf in der Schule im August drehten 89 Kinder insgesamt 4.200 Runden und sammelt so die stolze Summe von 1957,76 Euro für die weitere Gestaltung des Schulgartens ein.

Jeweils die Zweitklässler sollen fürs Säen, Pflanzen und Jäten im Schulgarten zuständig sein. Die Senioren stehen ihnen dabei fachkundig zur Seite und helfen auch in den Ferien aus. Kräuter und Gemüse aus eigenem Anbau können sogar in der schuleigenen Küche verarbeitet werden, die es seit zwei Jahren in der Joseph-Mendelssohn-Grundschule gibt.